

Herr Utsch erkundigt sich nach der Kunst im Bad. Frau Lehmacher berichtet, dass Herr Wilkins sich sehr aktiv um Fördergelder und Spenden bemüht habe und dass dadurch mittlerweile das Geld für vier Bilder zusammen gekommen sei. Vier von insgesamt acht Bildern hängen dementsprechend derzeit im Bad.

Frau Droppelmann fragt diesbezüglich, warum die Bilder trotz noch nicht aufgenommenem Betrieb aktuell beleuchtet seien. Außerdem bittet sie darum, die gelben Lampen an der alten Feuerwehrrwache nachts abzuschalten, da diese einen enorm hohen Energieverbrauch haben. Erster Beigeordneter Sterzenbach sagt zu, dem nach zugehen, weist aber auch darauf hin, dass die Beleuchtung durchaus Vandalismus verhindern könne.